



Población carcelaria en Chile próxima a alcanzar punto crítico

Description

El número de personas privadas de libertad en Chile aumentó en los últimos años, pero no se incrementaron las instalaciones carcelarias, lo cual puede provocar hacinamiento, declaró hoy el ministro de Justicia, Luis Cordero.

El titular mencionó como una de las causas de este incremento a la agenda contra la delincuencia aprobada en 2016, que facilita la aplicación de las penas, aumenta las sanciones y reduce los beneficios para los imputados.

Cordero declaró que en estos momentos hay más de 49 mil 500 reos y la cifra podría llegar hasta los 52 mil en los próximos meses y provocar un hacinamiento en todo el sistema carcelario.

De acuerdo con el ministro, desde 2012 se mantiene inactivo el plan de infraestructura para generar nuevas plazas en los recintos carcelarios, lo cual genera una situación crítica.

Sobre las decisiones que está tomando el Gobierno para enfrentar el problema, mencionó que a corto plazo se intenta habilitar las prisiones de El Manzano y La Laguna.

A mediano plazo se trabaja en la ampliación prisiones y además está en estudio crear una nueva infraestructura penitenciaria, dijo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023